

La web de la Fundación Cultural Miguel Hernández ([www.miguelhernandezvirtual.com](http://www.miguelhernandezvirtual.com)) ha recibido más de 110.000 accesos en sus dos primeros meses de funcionamiento. La media diaria de consultas a los contenidos de la página en Internet de la institución supera las 1.800, una cifra que coloca a la web hernandiana como una referencia en el contexto literario hispanoamericano. La página virtual dedica un apartado especial al II Congreso Internacional Hernandiano, que se celebrará en Madrid entre el 27 y el 30 de octubre y estará presidido por el premio nobel de Literatura José Saramago. La Fundación ha puesto a disposición de los interesados la posibilidad de formalizar la inscripción rellenando el boletín que aparece en la web. En el principal sitio de Internet dedicado a Miguel Hernández puede obtenerse información sobre la vida y obra del poeta, conocer los principios y objetivos de la Fundación, disfrutar de una visita virtual a la Casa Museo, datos sobre las actividades del Centro de Estudios Hernandianos, todos los actos culturales y noticias referentes al trabajo cotidiano de la Fundación, entre otras secciones. Asimismo, la web permite un acceso directo a la revista literaria 'El Eco Hernandiano', de la que se han editado dos números y que ha sido recibida con entusiasmo por la crítica especializada, hasta el punto que el Instituto Cervantes ha colocado enlaces a la revista y a la web de la Fundación. La Fundación ha realizado un enorme esfuerzo para recuperar y digitalizar todos los artículos publicados en prensa sobre Miguel Hernández desde el año 2000. La sección de 'Hemeroteca' está actualizada con exquisito cuidado y ya ha incorporado la relación de artículos correspondientes al mes de mayo. De los dos primeros meses de funcionamiento destaca el 28 de marzo, día en que se cumplió el 61 aniversario de la muerte del poeta, cuando el sitio web que la Fundación registró 16.000 accesos desde tres continentes. Ese día, la web transmitió en directo las '24 horas de poesía' organizadas en homenaje a Miguel Hernández. Ciudadanos de países como Holanda, Francia, Italia, Estados Unidos, Perú, Argentina, Chile, Israel e Irán han visitado en este período la página de la Fundación, elaborada por el Taller de Empleo Miguel Hernández con sede en el Centro de Estudios Hernandianos de Orihuela.